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部会長 横澤 由妃      副部会長 羽田 大介      
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長野市障害福祉課担当者 風間 広太    

 

１ 年間テーマ 

 

２ 部会等の開催状況 

日時 会場 人数 

（人） 

部会のテーマ       主な内容 

月 日 

6 28 長野市職員会館 4 

 

年間計画について ・第 1回執行部顔合わせ 

・今年度の方向性、年間計画確認 

7 14 森と木 365 7 今年度の予定 ・第 2回執行部 

・今年度のよていについて 

8 21 森と木 365 8 部会準備 ・第 3階執行部 

・「行動援護について」部会準備 

9 4 森と木 365 6 部会準備 ・第 4回執行部 

・部会準備。事前アンケート、配布 

10 18 森と木 365 8 部会準備 ・第 5回執行部 

・部会準備。アンケート集計。 

10 30 ふれあい福祉 

センター 

10 部会開催 ・行動援護についての研修会 

11 16 長野市職員会館 8 まとめ/部会準備 ・第 6回執行部 

・行動援護についての研修会まとめ 

・部会準備 

12 13 職員会館 9 部会準備 ・第 7回執行部 

・部会準備 

1 23 職員会館 8 部会準備 ・第 8回執行部 

・部会準備 

1 26 ふれあい福祉 

センター 

9 世話人連絡会開催 ・世話人連絡会 

防災について～長野市の災害、あなたならどうする～ 

2 15 にじいろキッズ 

らいふ 

6 世話人連絡会まとめ 

今年度の振り返り 

・第 9回執行部 

・世話人連絡会まとめ 
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・今年度の振り返り 

      

 

３ 機関紙、冊子、アンケート調査・行事など報告書 

 

・行動援護に関する事前アンケート結果 (別表 1) 

・行動援護の研修会 グループワーク報告、当日アンケートまとめ (別表 1) 

・世話人連絡会 当日アンケートまとめ (別表 2) 

 

 

４ 課題について 

（１）主な検討課題 

1.世話人連絡会について 

2.行動援護について 

 

 

（２）検討の目的と結果（現状） 

1.「興味のある方」を参加対象にし、世話人以外にも管理者や生活支援員も集まる。 

危機管理防災課へ防災対策について出前講座を依頼。 

グループワークでは災害時の対応について意見を出し合った。 

 

2.情報共有、支援での課題解決に向けた事前アンケートと研修会実施。 

ニーズは高いが、人材不足・スキル不足・受け入れ環境等の理由で応えられないケースが多

い現状。 

 

（３）引き続き検討が必要とされる課題 

行動障害を受け入れる事業所を受け入れる事業所の課題について。引き続き情報共有と各

事業所の抱える課題を吸い上げる場を設けていく。 

 

（４）部会の運営体制について 

今年度より、施設入所支援事業所が参加し地域課題の検討の幅が広がった。引き続地域課題

について掘り下げるため、次年度は訪問系サービス事業所の参加が望ましい。 
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５ 総括（1年間を振り返って） 

執行部会、部会の開催頻度が多いと、支援に影響が出てしまい、開催頻度の見直しが必要と

思われる為、来年度調整していく。 

今年度はコロナ禍の為見合わせていた対面での部会も開催し、様々な意見を頂けたので次

年度への課題として引継ぎを行う。 


